

ABSTRAK

MUTIARA CHAIRANI. NIM: 117331089. Pengembangan Media Pembelajaran Berbasis *Android* Pada Pembelajaran Tematik Tema 3 Subtema 1 Untuk Siswa Kelas IV SD Swasta Nurul Qomar Percut T.A 2020/2021. Skripsi. Program Studi PGSD FIP UNIMED. 2021.

Masalah dalam penelitian ini adalah media pembelajaran yang selama ini digunakan pendidik hanya berupa media pembelajaran konvensional dalam menyampaikan materi pembelajaran kepada peserta didik, guru masih menggunakan media gambar dan belum pernah mengembangkan media berbasis teknologi dan kurangnya pengawasan orang tua dalam penggunaan *smartphone*. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengembangkan dan mengetahui kelayakan media pembelajaran berbasis *android* pada pembelajaran tematik tema 3 subtema 1 untuk siswa kelas iv sd swasta nurul qomar percut t.a 2020/2021.

Penelitian ini merupakan penelitian pengembangan (*Research and Development*) dengan menggunakan model pengembangan BORG& GALL yang terdiri dari 10 tetapi pada penelitian ini penulis membatasi dalam 9 tahapan, yaitu tahap *Research and Informating Collecting* (penelitian dan pengumpulan data), *Planning* (perencanaan), *Develop Preliminary From a Product* (mengembangkan produk awal), *Preliminary Field Testing* (pengujian lapangan awal), *Main Product Revision* (revisi produk utama), *Main Field Testing* (uji coba lapangan utama), *Operational Product Revision* (revisi produk), *Operational Field Testing* (uji lapangan), dan *Final Product Revision* (revisi produk akhir).

Subjek pada penelitian ini adalah validator ahli media, ahli materi, guru kelas IV sebagai praktisi pendidikan dan siswa kelas IV SD. Instrumen penelitian yang digunakan dalam pengumpulan data yaitu wawancara dan angket.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa media pembelajaran berbasis *android* “Sangat Layak” dengan rincian persentase kelayakan yang diberikan oleh ahli media rata- rata keseluruhan sebesar 94% dengan karegori “Sangat Layak”, ahli materi diperoleh rata- rata keseluruhan sebesar 96% dengan kategori “Sangat Layak”, praktisi pendidikan mendapatkan skor 93,3% dengan kategori “Sangat Layak”, hasil uji coba kelompok kecil diperoleh rata- rata keseluruhan sebesar 91,4% dan uji coba kelompok besar diperoleh rata- rata keseluruhan sebesar 92% yang berarti bahwa media pembelajaran berbasis *android* “Sangat Layak” digunakan.Maka dari itu dapat disimpulkan bahwa media pembelajaran berbasis *android* pada pembelajaran tematik tema 3 subtema 1 untuk siswa kelas IV SD Swasta Nurul Qomar Percut T.A 2020/2021 layak digunakan oleh siswa saat proses pembelajaran.

Kata Kunci : Media Pembelajaran, Berbasis Android, Adobe Flash Professional CS6